

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 007-2019, DE LA COMISIÓN MIXTA CONTRA EL COMERCIO ILÍCITO**

Celebrada el miércoles 12 de junio del 2019, a las 09:00 am, y llevada a cabo en el sexto piso de las oficinas centrales del Ministerio de Hacienda.

<b>Asistentes Miembros de la Comisión:</b>	<b>Cargo / Institución</b>
Nogui Acosta Jaén	Viceministro, MH
Laura Pacheco Ovarés	Viceministra, MEIC
Marlon Monge Castro	Viceministro MAG
Gerardo Lizano	Representante, AMCHAM
Douglas Alvarado	Representante, UCCAEP
<b>Miembros de la Comisión Ausentes:</b>	<b>Cargo / Institución</b>
Denis Angulo Alpizar	Viceministro, MS
Fiorella Salazar Rojas	Viceministra MSP
Representante	Fiscalía Adjunta de Delitos Económicos, Tributados y Aduaneros
<b>Invitados:</b>	<b>Cargo / Institución</b>
Irving Malespin Muñoz	Director PCF, MH
Melissa Rodríguez Araya	Sub directora PCF, MH
Juan Carlos Gómez Sánchez	Director, DGA, MH
Rosaura Bermúdez Bermúdez	Jefe, Unidad de Comunicación Institucional, MH
Mariana Ramírez Ortiz	Asesora, Despacho, MH
Vladimir Villalobos González	Asesor, Despacho, MH
Esteban Artavia J	Despacho, MSP
Jessy Chacón	Representante, CCCR
Yuliana Retana	Comités y Foros, AMCHAM
Adriana González	Comités y Foros, AMCHAM

**CAPITULO 1: REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA**

Agenda:

1. Aprobación y firma del acta 006-2019
2. Retroalimentación sobre el Quinto Encuentro de la Alianza Latinoamericana Anticontrabando
3. Seguimiento: Campaña de Comunicación
4. Presentación: Vulnerabilidades de TICA

5. Avances en las acciones desarrolladas por el Comité		
<b>CAPITULO 2: DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA</b>		
<b>ARTÍCULO 1: Retroalimentación sobre el Quinto Encuentro de la Alianza Latinoamericana Anticontrabando</b>		
Se realiza una presentación que resumió lo acontecido en el Encuentro de ALAC. Se resalta el hecho de que con esa actividad se buscó pasar de una visión regional a una amplia, contando con participación de organismos internacionales. Asimismo, se destaca la cobertura de distintas áreas de enfoque como lo son (i) el <i>engagement</i> activo, (ii) comunicación y educación para el consumidor, (iii) observatorios anti-contrabando a nivel local y regional, y (iv) administración de la justicia, donde se destacó la experiencia y avance de Colombia.		
<b>ARTÍCULO 2: Seguimiento: Campaña de Comunicación</b>		
Se hace una breve referencia a los resultados obtenidos por la campaña (esto a nivel de interacciones en redes sociales de AMCHAM). A la fecha se han abordado los temas de medicamentos, animales y alimentos, repuestos usados y cosméticos.  Se señala que aún hay diferencias de criterio sobre el abordaje de los temas de cigarrillos y tabaco.		
<b>ARTÍCULO 3: Presentación: Vulnerabilidades de TICA</b>		
Semanas atrás se mantuvo una reunión con representantes de la Dirección General de Aduanas y la Policía de Control Fiscal, del Ministerio de Hacienda, para tratar este tema. En la misma quedaron claras las acciones y la guía de trabajo para corregir las vulnerabilidades. Para lo cual se reconoce la disposición de los funcionarios en la atención de este tema.		
<b>ARTÍCULO 4: Avances en las acciones desarrolladas por el Comité</b>		
Este tema será abordado en la siguiente sesión de la Comisión.		
Sin más asuntos por tratar, se levanta la sesión a 11:15 am.		
<b>ACUERDOS</b>		
<i>ACUERDO</i>	<i>RESPONSABLE</i>	<i>PLAZO PARA CUMPLIMIENTO</i>
1. Enviar un requerimiento de información a la PGR que permita generar la estadística respecto a la cantidad de casos tramitados, desestimados, con alguna medida alterna y con condena en sede penal, relacionados con delitos tributarios y aduaneros.	Melissa Rodríguez, PCF, MH	25 de junio de 2019
2. Propuesta para integrar esfuerzos sobre capacitación, coordinación e información al Poder Judicial, siguiendo la iniciativa de AMCHAM.	Comité Técnico	04 de julio de 2019
3. Definición sobre el abordaje de los temas de cigarrillos y licores en campaña de comunicación	Nogui Acosta, VM Ingresos, MH	14 de junio de 2019
4. Presentación sobre los avances en las acciones desarrolladas por el Comité	Melissa Rodríguez, PCF, MH	04 de julio de 2019